

als wollten sie die Bitte unterstützen, und als Cäsar, durch den Ungestüm des Bittenden gereizt, ihn zurückstieß, ergriff dieser den Mantel des Dictators und riß ihn von den Schultern. Dieß war das Signal für die Verschworenen. Sie drangen mit entblößten Dolchen wüthend auf den Wehrlosen ein, der sich nur mit seinem Schreibgriffel verteidigen konnte, und bei dem Anblick des Brutus der schmerzlichsten Wehmuth unterlag. „Auch du, Brutus! auch du, mein Sohn!“ rief er, verhüllte sein Gesicht, und gab sich ohne Widerstand den Dolchen Preis, die ihn mit drei und zwanzig Wunden zu Boden streckten. Er sank am Fuße der Statue des Pompejus nieder, die sein Edelmuth kurz zuvor erst wieder aufgerichtet hatte.